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АВТОМОБИЛЬНОГО ТРАНСПОРТА

Постановления июльского Пле
нума Центрального Комитета 
Коммунистической партии Совет
ского Союза встречены трудящи
мися нашего города, как и всеми 
советскими людьми, с огромным 
воодушевлением.

В цехах заводов, на стройках, 
во всех производственных коллек
тивах эти постановления глубоко 
изучают, вскрываются новые ре
зервы дальнейшего роста произ
водительности труда.

С большим подъемом встречены 
постановления Пленума и в кол
лективах автотранспортников го
рода. Лучшие водители машин, до
бившиеся замечательных резуль
татов использования техники, пе
ресматривают свои обязательства, 
упорно ищут новые пути для 
улучшения производственных по
казателей. На строительстве ши
роко известны имена передовых 
водителей Александра Грошева, 
Андрея Алексеева. Эти новаторы 
образцово используют закреплен
ные за ними машины, показыва
ют пример творческого отношения 
к труду, упорно ведут борьбу за 
ритмичную работу транспорта.

В первых рядах социалистиче
ского соревнования идут коллек- 
тавы  автотранспортных контор, 
возглавляемые Тт. Сметаниным, 
Вишняковым, Ольшанским, пере
выполнившие свои производст
венные планы за полугодие.

Наряду с этим есть и такие 
транспортные коллективы, кото
рые не справляются с пданашь 
Не выполнен план но грузопере
возкам за полугодие коллективом 
пятой автотранспортной конторы 
строительства (начальник т. Ско- 
рик). В этом коллективе плохо ор
ганизован труд рабочих, ремонт 
машин, допускается большая те
кучесть кадров.

Значительные простои машин 
допускаются в автотранспортной 
конторе № 8 (начальник т. Соло- 
ненко). Коэффициент использова
ния парка автомашин здесь весь
ма низок,. Только лишь из- 
за отсутствия водителей тех
нически исправные автомашины 
простояли 2400 мапшнодней— это 
значит, что безвозвратно потеря
ны для выполнения плана 70 
тысяч тонно-километров.

Зачастую неправильно исполь
зуются машины автопарка пред
приятия. Особенно много нарека
ний на начальника базы т. Кова- 
лышко.

Однажды по его заявке был 
«срочно» вызван автокран «Ян- 
варец», на котором поехал в об
ластной центр механик Тепляков 
для разгрузки большой емкости. 
Этот рейс был проделан впус
тую— оказалось, что емкость уже 
разгрузили.

Такая же история произошла 
с водителем т. Черниговым, кото
рый тем же т. Ковадышко был 
отправлен за грузом на мебель
ную фабрику. Когда он прибыл 
туда с машиной, груза не оказа
лось. Такие примеры не единич
ны. Подолгу простаивают автома
шины, вызванные трестом мате
риально-технического снабжения, 
в ожидании пока будут оформлены 
документы на получение материа
лов. Водители говорят, что при 
лучшей организации дела они 
смогли бы сделать вдвое больше 
рейсов. Имеется ряд случаев, ког
да автомашины идут в рейс с 
большим недогрузом.

Ряд серьезных недеетатаов 
имеется и в работе коллектива ав
тобазы облавтотреста (и. о. н а
чальника т. Тумилович). Уста
новленный график движения ма
шин зачастую не соблюдается. 
Так, например, 22 июля из всех 
вышедших на линию автомашин 
только три работали по намечен
ным маршрутам, все остальные 
в нарушение графика былй пере
брошены на другие маршруты, 
чтобы заменить неработающие 
машины.

Много времени на базе затрачи
вается на заправку, автомашин. 
Автобусы заправляются бензином 
в автотранспортной вопторо пред
приятия, самосвалы— во 2-й ав 
тотранспортной конторе строи
тельства. Это происходит из-за 
того, что строители (монтажная 
контора INI 15) до сего времени но 
выполнили свои обязательстве по 
достройке бензозаправочной ко
лонки во дворе автогаража.

Серьезного улучшения здесь 
требуют и вопросы диспетчериза
ции. Зачастую диспетчеры базы 
обдавтотроста из-за отсутствия 
необходимых средств связи имеют 
весьма «мутное представление о 
том, что делается на линиях.

Постановления июльского Пле
нума ЦК КПСС требуют от руко
водителей покончить со штур- 
МОШЦИШЙ, добиться культурной 
работы на производстве, макси
мального использования техники.

Коллективы автомобилистов на
шего города, безусловно, имеют 
все возможности улучшить свои 
показатели, добиться более чет
кой и организованной работы. 
Этого они смогут достигнуть, если 
повысят требовательность к каж 
дому члену своего коллектива, 
усилят борьбу за правильное ис
пользование техники, выявят и 
поставят на службу-производству 
новые резервы повышения произ
водительности труда;, используют 
по-настоящему богатый опыт но
ваторов.

К сведению депутатов городского 
Совета депутатов трудящихся

29-го июля, в 2 часа дня, в кинотеатре «Победа» 
состоится 5 сессия городского Совета депутатов тру-

Ш ире соревнование в  чест/ь 
X X съезда К П СС!

Передовые коллективы
Коллектив автотранспортников 

.строительства настойчиво борется 
за досрочное выполнение годового 
плана грузоперевозок.

В социалистическом соревнова
нии автотранспортных контор 
впереди идут коллективы, кото
рыми руководят тт. Вишняков, 
Сметанин, Ольшанский.

Эти коллективы значительно 
перевыполнили,,план грузоперево
зок за первое полугодие, добились 
хорошего йеиодьзойания парка, 
автомашин, экономии горючего, 
снизили себестоимость перевозе®.

Так, например, коллектив вто
рой автотранспортной конторы 
(начальник т. Сметанин) выпол
нил полугодовой план по грузо
перевозкам на 109,8 процента, 
добился высокого коэффициента 
использования машин, хороших 
показателей но экономии горюче
го и снижению себестоимости. 
Коллектив своим упорным трудом 
завоевал первое место среди авто
транспортных контор и ему 
присуждено два переходящих 
Красных ,шамснп— постройкома и 
главной автотранспортной конто
ры.

Особенно отличились в борьбе 
за выполнение взятых социали

стических обязательств передо
вые водители Александр Грошев, 
братья Павел и Игорь Силинские, 
Андрей Алексеев, Василий Коч
не® и другие.

Высоких показателей добива
ются передовые водители из дру
гих автотранспортных контор. За
кончили выполнение своих лич
ных пятилетних планов водители 
Трофим Лопатин, Петр Комов, 
Дмитрий Ольшевко, Гавриил Бер
дников.

Автотранспортники строитель 
ства полны решимости по-боеви- 
му воплотить в жизнь постанов
ления июльского Пленума ЦК 
КПСС.

Мобилизуя .свои коллективы на 
преодоление недостатков!, указан
ных в работе промышленности 
июльским Пленумом, партийные 
организации автотранспортных 
контор выступают организатора
ми социалистического соревнова
ния за достойную встречу двад
цатого съезда Коммунистической 
партии Советского Союза.

Л. Лебедев., 
секретарь партбюро главной 
автотранспортной конторы 
строительства.

Рационализаторы нашего цеха

ДЯЩЙХСЯ.

Исполком горсовета.

Активно участвуют в совер
шенствовании производственных 
процессов рационализаторы цеха, 
где начальником т. Шикторов 
(производство, руководимое т. Мо
розовым).

Только за первое полугодие ны
нешнего года рационализаторами 
цеха внесено 157 предложений.

Одним из наиболее активных 
рационализаторов является стар
ший оператор выгрузки комму
нист т. Распопин. За время рабо
ты в цехе им внесено свыше 50 
рацпредложений (25 из них — в 
нынешнем году).

Ценные предложения также 
внесли старший оператор загруз
ки т. Тельнов и крановщик ком
сомолец т. Смахтин. Десять ра
ционализаторских предложений 
внес в этом году начальник от
деления печей инженер т. Богене,

Группа инженерно-технических 
работников цеха внесла два круп
ных рационализаторских предло
жения. Одно из них коренным об
разом изменяет ход технологиче
ского процесса. В результате его 
внедрения в производство улуч
шается качество продукции, уст
раняется необходимость, шуровки 
колосников на работающих пе

чах. В настоящее время более по
ловины работавших здесь ранее 
шуровщиков переведены на дру
гие участки. По предварительным 
подсчетам только одно это пред
ложение принесет государству 
экономию около миллиона рублей 
в год.

Другое групповое предложение, 
изменяющее систему конденса
ции, также внедряется в произ
водство.'

Сейчас коллектив рационализа
торов цеха решил создать комп
лексную бригаду в составе инже
нерно-технических работников и 
передовых рабочих с тем, чтобы в 
творческом содружестве решать 
вопросы механизации трудоемких 
процессов, совершенствования 
производства. v

Для популяризации своей ра
боты рационализаторы цеха в 
комнате отдыха оборудовали «уго
лок рационализатора». Здесь вы
вешиваются показатели сбора и 
внедрения предложений, перечень 
наиболее узких мест производст
ва, над устранением которых ре
комендуется поработать рациона
лизаторам.

А. Пинснер,
старший инженер цеха.

СОБРАНИЕ АГИТАТОРОВ ГОРОДА
25-го июля в актовом зале топ

ливного техникума состоялось соб
рание агитаторов, членов и редак
торов стенных газет предприятий 
и организаций города.

С докладом о решениях июль
ского Пленума ЦК КПСС выступил 
участник пленума, секретарь го
родского комитета партии т. Бе
ляков.

особо подчеркнул 
рост тяжелой промышленности1—  
основы основ всей социалистиче
ской экономики, а также остано
вился « а  задачах промышленных 
предприятий в использовании и 
внедрении новой техники, в улуч
шении показателей работа.

На собрании присутствовало 
ш в д  400 чттъ.

По Советскому Союзу-

Каховка. Начался решающий 
этап борьбы днепроетроевцев за 
пуск в нынешнем году четырех 
агрегатов Каховского гидроузла. 
Полним ходом идет монтаж ту р 
бин.

На снимке: опускание рабочего 
колеса в кратер турбины.

Фото Ю. Лихуты.
Фотохроника ТАСС. 

 * # --------

В ч е с т ь  X X  
с ъ е з д а  п а р т и и

Па владивостокском заводе 
«Металлист» из месяца в месяц 
добивается высоких показателей 
в труде комсомольско-молодежная 
бригада Виктора Чекунова. В ян
варе ей было поручено изготов
ление специальных креплений 
для шахт. Освоив это новое дело, 
научившись правильно использо
вать гидравлический пресс, брига
да стала изготовлять по 600 де
талей за смену вместо 400, ш  
было раньше.

В бригаде умеют ценить вре
мя. За счет уплотнения рабочего 
дня бригада подняла выработку 
еще на 30— 40 деталей.

В честь XX съезда партия 
бригада Виктора Чекунова обяза
лась ежемесячно выполнять зада-* 
ние на 210 процентов. Каждый 
член бригады повысит свою ква
лификацию на. один разряд.

ТРУДОВАЯ ВАХТА 
ДОНСКИХ 

ХЛЕБОРОБОВ
Труженики нолей Дона вклю

чились в социалистическое сорев
нование за достойную встречу XX 
съезда Коммунистической партии 
Советского Союза. Вслед за колхо
зами Дубшского района., которые 
первыми на Дону, на семнадцать 
дней раньше срока, выполнили 
свои обязательства перед государ
ством, полностью рассчитались по 
поставкам и закупке зерна колхо
зы имени Сталина, имени XYI 
нарт,съезда., имени Ленина, ийенн 
Жданова и имеет Максима Горь
кого Новочеркасск»# района.

Большого успеха добились хле
боробы крупнейшего в области 
С ал ьс к ого района. Они полностью 
закончили жатву колосовых.
Уборка хлебов на площади в сто 
двадцать тысяч гектаров проведе
на за двенадцать рабочих дней.



К новым успехам 
социалистической экономики

Опубликовано Сообщение Цент
рального Статистического Управ
ления при Совете Министров 
СССР об итогах выполнения госу
дарственного плана развития на
родного хозяйства СССР в первом 
полугодии 1 9 5 5 'года.

Как известно, XIX .съезд Ком
мунистической партии Советского 
Союза дал директиву повысить 
за пятилетие уровень промыш
ленного производства примерно на 
70 процентов. Уже к 1 мая ны
нешнего года этот уровень возрос 

' против 1950 года на 71 процент. 
Таким образом, п ятилетий  план 
выполнен нашей промышленно
стью досрочно— за 4 года и 4 ме
сяца.

Есть все основания рассчиты
вать, что до конца года наша стра
на получит большое количество 
промышленной продукции, сверх 
пятилетнего плана. Об этом убеди
тельно говорят итоги первого по
лугодия: промышленность в целом 
выполнила полугодовой план по 
производству валовой продукции 
на 103 процента; по сравнению с 
соответствующим периодом прош
лого года валовая продукция всей 
промышленности СССР возросла 
на 12 процентов.

Важнейшим народнохозяйствен
ным итогом первого полугодия яв ■ 
ляется дальнейший подъем тяж е
лой промышленности —  основы 
основ всей социалистической эко
номики. Это обеспечило рост про
дукции всех отраслей промышлен
ности, в том числе легкой и пи
щевой', увеличение производства 
товаров массового потребления.

Итоги первого полугодия слу
жат новым ярким свидетельством 
правильности генеральной линии 
нашей партии на преимуществен
ное развитие тяжелой промыш
ленности. Эти итоги наглядно по
казывают, что. чем выше будет в 
нашей стране уровень развития 
тяжелой промышленности, опреде
ляющей дальнейший подъем всех 
отраслей народного хозяйства, тем 
полнее мы сможем удовлетворить 
непрерывно растущие потребно
сти советского народа, быстрое 
создать изобилие предметов по
требления и осуществить переход 
от социализма к  коммунизму.

В первом полугодии все отрас
ли социалистической, промышлен
ности сделали новый крупный 
шаг вперед. Но работники про
мышленности должны отчетливо 
видеть недостатки в своей дея* 
тедьности, неиспользованные ре
зервы и возможности, оценивать 
итоги своей работы в свете тех 
высоких требований, которые вы
двинуты перед промышленностью 
июльским Пленумом ЦК КПСС.

Нельзя мириться с отставанием 
лесной, бумажной, и деревообра
батывающей промышленности, не 
выполнившей полугодового плана 

' даже по выпуску валовой продук
ции. Столь же недопустимо и то, 
что ряд министерств не справился 
с государственным заданием по 
выпуску отдельных видов продук
ции. Так, Министерство черной 
металлургии не выполнило план 
но производству некоторых видов 
проката, Министерство тяжелого 
машиностроения —  по выпуску 
прокатного оборудования и дизе
лей, Министерство станкострои
тельной и инструментальной про
мышленности —  по производству 
тяжелых и уникальных кузнеч
но-прессовых машин и т. д. При 
выполнении полугодового плана 
большинством министерств в це
лом, есть немало предприятий, ко
торые не справились с заданиями 
и своей плохой работой снизили 
общие результаты.

Подобного рода порочная прак
тика нетерпима, она наносит 
большой ущерб нашему народному 
хозяйству.

В пеовом полугодии несколько 
улучшилось использование обо
рудования в промышленности. 
Однако в этой области еще есть 
много серьезных недостатков. Не
удовлетворительно используется 
горная техника в угольной про
мышленности, машины и механиз
мы — 1 на лесоваготовках, велики 
простои бурового оборудования у 
нефтяников, машин п станков —  
в машиностроительной промыш
ленности. В результате, хотя план 
повышения производительности 
труда в целом но промышленности 
выполнен, на многих предприяти
ях производительность труда про
должает еще оставаться на низ
ком уровне, значительные произ
водственные мощности остаются 
неиспользованными. Необходимо 
со всей настойчивостью и энер
гией внедрять новую технику, 
улучшать использование имею
щихся машин и механизмов, со
вершенствовать организацию тру
да и производства, всемерно ук
реплять производственную и тру
довую дисциплину.

Сообщение Центрального Стати
стического Управления отмечает 
серьезные достижения в сельском 
хозяйстве. Несмотря на позднюю 
весну, колхозы, МТС и совхозы 
успешно провели весенний сев, 
посеяли яровых культур значи
тельно больше, чем в 1954 году. 
Намного увеличились посевы 
пшеницы, кукурузы, ряда техни
ческих культур. Перевыполнено 
задание по севу на вновь осваива
емых целинных и залежных зем

лях. Социалистическая промыш
ленность во все возрастающих 
размерах оснащает сельское хо
зяйство передовой техникой. До
статочно сказать, что к 1 июля 
1955 года наше сельское хозяйст
во имеет более 1 миллиона 400 
тысяч тракторов (в 15-сильном 
исчислении) и 350 тысяч зерно
вых комбайнов. -

Достигнуты некоторые успехи 
в области животноводства: возрос
ло поголовье общественного ско
та, увеличилось производство мо
лока, мяса и других продуктов. 
Однако в ряде областей, краев и 
республик еще недостаточно вни
мания уделяется повышению про
дуктивности животноводства, со
зданию прочной кормовой базы, 
строительству помещений для 
скота и си.тосныд сооружений. Со 
всей настойчивостью устраняя 
эти недостатки, партийные и со
ветские организации, колхозы, 
МТС и совхозы должны прило
жить все силы, чтобы досрочно 
выполнить задание январского 
Пленума ЦК КПСС —  довести до 
десяти миллиардов пудов ежегод
ное производство зерна и в два—  
два с лишним раза увеличить 
производство основных продуктов 
животноводства.

Первое полугодие 1955 года оз
наменовалось значительными до
стижениями в работе железнодо
рожного, водного и автомобильно
го транспорта, в капитальном 
строительстве, в области повыше
ния материального благосостояния 
и культурного уровня нашего на
рода. Но Коммунистическая пар
тия учит нас никогда не оболь
щаться успехами, не допускать 
самоуспокоенности и зазнайства, 
настойчиво использовать все ре
зервы для дальнейшего, еще более 
быстрого роста и совершенствова
ния всего общественного произ
водства.

В эти дни все шире разверты
вается всенародное социалистиче
ское соревнование в честь пред
стоящего XX съезда Коммунисти
ческой партии Советского Союза., 
Миллионы участников соревнова
ния намечают конкретные меры 
для быстрейшего осуществления 
задач, поставленных перед нашей 
промышленностью июльским Пле
нумом ЦК КПСС. Долг партийных, 
хозяйственных и профсоюзных ор
ганизаций —  по-боевому возгла
вить творческую активность масс, 
опираясь на эту активность, до
биться выполнения и перевыпол
нения народнохозяйственного 
плана 1955 года. /

(Передовая «Правды» 
за 22 июля 1955 г.).

ШИРОКО ВНЕДРЯТЬ И ПОЛНЕЕ
ИСПОЛЬЗОВАТЬ НОВУЮ ТЕХНИКУ* 1

> (С партийного собрания на 
ремонтно-мех*ническом заводе)

Нижний Тагил. Бригадир забойщиков шааты «Капиталь
ная» рудоуправления имени III Интернационала Николай 
Сергеевич Колеснев явился инициатором движения за мак
симальную добычу руды с каждого квадратного метра забой
ной площади.

Вот что рассказывает о славных делах- своей бригады тов. 
Колеснев:

«Одним из резервов увеличения добычи руды является 
- более полное использование мощностей оборудования, со

блюдение забойными бригадами графика цикличности.
В начале пятилетки наша бригада решила развернуть 

борьбу за максимальную добычу' руды с каждого квадратного 
метра забоя. Для этого имеются все условия. Техникой за
бойные бригады снабжены неплохо. При бурении пользуемся 
съемными коронками, убираем руду скреперными лебедками. 
Введение бригадного расчета повысило заинтересованность 
каждого звена в лучшей подготовке условий и хорошей рабо
те сменщиков. Улучшилось использование техники. В ре
зультате в смену каждый из нас добывает в среднем руды иа 
одну треть больше задания. За. четыре года и пять месяцев 
бригада выполнила шесть с половиной годовых заданий».

На снимке: Н. С. Колеснев перед спуском в шахту.
Фото А. Грахова. Фотохроника ТАСС.

Ремонтно-механический завод, 
как предприятие новое, оснащен 
богатой отечественной техникой. 
Завод ежегодно пополняется но
вейшими станками, оборудова
нием. Задача коллектива рабочих, 
инженерно-технических работни
ков и служащих— на основе внед
рения новой техники, освоения 
передовой технологии постоянно 
совершенствовать производство, 
добиваться дальнейшего роста 
производительности труда.

Состоявшееся на днях партий
ное собрание обсудило вопрос о 
выполнении 'организационно- тех
нических мероприятий по улуч
шению работы цехов завода.

Докладчик, главный инженер 
завода т. Воробьев, отметил, что 
на осяове широкого обсуждения 
среди трудящихся обращения уча
стников Всесоюзного совещания 
работников промышленности в 
цехах и по заводу в целом раз
работаны мероприятия по механи
зации трудоемких процессов, 
внедрению новой техники и тех
нологии. Многое из намеченного 
уже сделано. Так, из 83 меро
приятий, которые нужно было 
выполнить к концу июля, выпол
нено 53. Особый интерес пред
ставляют стыковая сварка труб, 
которая производится на стыко
сварочной машине УМАК-100, ав
томатическая электросварка при 
помощи, .сварочных тракторов. 
Коллектив завода освоил металли
зацию деталей, выпуск новых ма
рок высоколегированных сталей.

В сталелитейном цехе на элект
роплавильных печах установлены 
утопающие холодильники, кото-- 
рые дадут большую экономию 
электродов.

В стадии внедрения и освоения 
находятся такие мероприятия, 
как ввод в эксплуатацию кон
сольно-поворотной крана в куз
нечно-прессовом цехе, подземного 
транспорта в сталелитейном цехе., 
На днях должна начать промыш
ленный выпуск продукции элект
родная мастерская.

— Наряду с некоторыми дости
жениями,— говорит докладчик,—  
мы имеем в своей работе серьез
ные недостатки. Отделы заводоуп
равления до настоящего времени 
не занимались в должной мере 
внедрением новой техники и тех
нологии. В результате новая тех
ника медленно внедрялась, а за
частую слабо использовалась. На, 
заводе нет сейчас электродов. На
чальник котельносварочпюго цеха 
т. Клейн мог бы выйти из поло
жения, загрузив полностью рабо
той сварочные тракторы, не тре
бующие применения электродов. 
Однако эти аппараты часто про
стаивают.

Докладчик также отметил, что 
ритмичной работе мешает непро
думанное планирование. Завод не 
может применить в широком мас
штабе достижения науки и тех
ники, а также новаторов произ
водства, так как зачастую работа
ет над изготовлением единичных 
деталей и оборудования. Возмож
ности значительно больше спе

циализировать завод имеются* 
следует руководству предприятия 
только заняться этим делом.

Выступившие в прениях ком
мунисты вскрыли и другие недо
статки в деле внедрения новой 
техники и технологии.

— На заводе нехватает инжене
ров и техников-технологов,— гово
рит главный технолог завода т. 
Коновалов.— Технология разраба
тывается с большим опозданием. 
Это затрудняет работу в цехах, 
приводит часто к перерасходу ма
териалов, времени и т. д. А глав
ное— мы не можем в полную меру 
сил заняться улучшением техно
логии. И на заводе и в управле
нии предприятия согласны, что 
нам нужны инженерно-техниче- 
ские работники, но дальше этого 
дело не идет.

Начальник участка механосбо
рочного цеха т. Веденеев говорит 
о недостатках внутризаводского 
планирования. Планы цехам спу
скаются не подкрепленные сырь
ем, материалами, технической до
кументацией. Например, сейчас 
на участке нет тары. Дали заказ 
в деревообделочный цех, а там 
нет ни досок, ни гвоздей.

Председатель цехкома цеха ка
питального ремонта эстакад и 
коммуникаций т. Проданюк пока
зал в своем выступлении, как 
плохо еще в ряде случаев исполь
зуется техника. На заводе имеет
ся 6 электрокар, но все они вот 
уже в течение года не работают 
из-за отсутствия аккумуляторов. 
Даже небольшие грузы приходит
ся возить на автомашинах. На 
заводе есть отдел снабжения, на 
предприятии .существует трест 
снабжения, а с материалами дело 
обстоит плохо.

— У нас имеется в неограни
ченном количестве отопительный 
газ,— говорит работник сталели
тейного цеха т. Кронштейн, —  а 
мы для сушки форм используем 
дрова, которые в несколько раз 
дороже газа.

Главный анергетик завода т. 
Нотак подверг резвой критике 
начальника цеха т. Демидкйна за 
безответственное отношение к вы- 
полнениею мероприятий по тех
ническому усовершенствованию. 
Ему было поручено перевести на 
отопительный газ печи кузнечно
прессового цеха, но в течение 
трех месяцев он ничего не сделал.

— Многие руководители це
хов,— говорит директор завода т. 
Цырин,— недолюбливают технику. 
Например, в когельносварочиом 
цехе есть родикогнбочный ста
нок, на котором можно произво
дить ряд работ, а они сейчас дела
ются вручную. В чунгунолитей- 
ном цехе освоена машинная, фор
мовка, но широкого применения 
она еще пока не находит.

Собрание приняло постановле: 
иие, направленное на безусловное 
выполнение мероприятий по тех
ническому усовершенствованию 
и внедрению новой технологии 
на заводе.

В. Петров.

Первое здание из крупных блоков
Вблизи промышленной площад

ки строителями 3-го района ве
дется сооружение первого опытно
го здания из крупных .стеновых 
шлакоблоков. Это —  будущая 
центральная лаборатория строи
тельства. Стены здания монти
руются из шлакоблоков различ

ных типоразмеров и весом до 
2,5 тонн. Уже собраны стены, - 
сейчас ведется установка карниз
ных блоков.

На строительстве здания, име
ющего по фасаду в длину ойшло 
30 метров, заняты всего & чело
века и один кран. «



Усилить темпы строительства 
первоочередных цехов

т

Пуск цехов, где начальника
ми ат. Пахомов, Монастырский, 
Гощаретад, имеет исключительно 
ваЯйое значение не только для 
завода, гд« директором т. Бо
чаров, но и для предпри
ятия в целом. Объемы монтажных 
и .строительных работ здесь до
вольно велики, однаюо в работе 
подрядных организаций, занятых 
на даш ы х цехах, не чувствуется 
напряжения.

При существующих темпах ос
воения средств на капитальное 
строительство объекты 1-й очере
ди цехов, где начальниками тт. 
Пахомов и Монастырский, могут 
быть закончены на 8 месяцев поз
же установленного срока. Не луч
ше положение дел и в цехе т. 
Гончаренко. В течение 6 месяцев 
годовой план по капитальному 
строительству здесь выполнен 
лишь на 39 процентов.

Положение, создавшееся в стро
ящихся цехах, виушзет серьез
ную тревогу и ставит под угрозу 
срыва сроки ввода их в действие, 
установленные правительством.

Монтажные работы в цехе, где 
начальником т. Пахомов, ведут 

■ несколько подрядных организа
ций, и, в частности, «Проммон
таж », СМУ-15, монтажная конто
ра треста, где управляющим т. 
Жуков. Ни одна из этих органи
заций не выдерживает графика. 
Отчасти это объясняется недоста
тком оборудования и материалов, 
необходимых для монтажа, но »с: 
новиая причина срыва графика 
кроется во внутренней неоргани
зованности подрядчиков, недоста
точной подготовленности к  реше- 

*• нию етоящих перед нами задач, 
недостатке рабочей силы.

В большом долгу перед монтаж
никами строители участка, кото
рым руководит т. Назаров (9-й 
стройрайон). Они задержали фун
даменты под триплекс-накосы, ко
торые будут устанавливаться в 
корпусе машинного зала. На дру
гом объекте этого цеха фундамен
ты под иаеоеы выполнены не по 
проекту, и строители не прини
мают мер к .и х  исправлению. Не 
готовы фундаменты под теплооб
менники. Из-за некачественно вы 
полненной кровли над машинным 
залом во время дождей вода зали
вает монтируемое оборудование, 
детали, что приводит к. коррозии 
металла и усложняет работу мон

тажников участка, где начальни
ком т. Хома.

В свое время работники «Пром- 
М’Онтажа» били тревогу: «Сидим
без дела, нет оборудования». Те
перь, когда необходимое оборудо 
вание (колонны, теплообменники, 
ребристые трубы, коммуникации 
специального назначения) имеют 
ся в наличии, участок не торо
пится их монтировать. Оказалась, 
что участок не подготовился к 
этому. Есть основание беспокоить
ся, что монтаж труб и аппаратов 
не будет закончен до наступления 
холодов.

Исключительную тревогу вы
зывает то обстоятельство, что 
в данном цехе совершенно не ве
дется монтаж дымососов. Машины 
сданы в монтаж СМУ-15 еще в 
августе 1954 года, а  весной эта 
организация уведомила дирекцию 
завода, что монтировать дымосо
сы не может, так как не имеет 
опыта в монтаже подобных ма
шин. Постановка этого вопроса 
перед генеральным подрядчиком 
не дала положительного результа
та. Кто будет монтировать дымо
сосы —  не решено до сих пор.

Слишком медленно сооружается 
подстанция, от которой будут пи
таться объекты цехов, руководи
мых тт. Пахомовым и Монастыр
ским. Это обстоятельство может 
привести к срыву обкатки уже 
смонтированных механизмов.

Серьезное опасение вызывает 
строительство комплекса устано
вок 35 /2  и 35/3 . Сооружение 
этих объектов ведется медленно 
из-за частых перебоев ,с кирпи
чом, бетоном, а строительство ки
слотостойких фундаменте® совер
шенно не начато в связи с тем, 
что на стройке отсутствует крем- 
нефтористыи натрий.

Несмотря на отставание обще
строительных работ та объектах 
цеха, где начальником т. Мона
стырский, фронт работ для мон
тажа имеется. Однако СМУ-15 
не приступило к  монтажу обору
дования в цехе до сих пор. Объяс
няется это 'Отсутствием такелаж 
ных приспособлений и нежелани
ем монтажников форсировать дан
ные объекты.

Подготовлен также фронт ра
бот для «Стальконструкции», но 
из-за отсутствия ферм участок не 
приступает к монтажу металло
конструкций эстакад, и таким

•образом возникает угроза, что в 
зиму 1955— 56 годов объекты 
останутся без тенла.

4-й стройрайон совершенно не
удовлетворительно ведет работы 
да укладке подземных коммуника
ций (канализация, водопровод), 
чем усложняет работу других ор
ганизаций.

Велики еще объемы работ на 
объектах цеха, где начальником 
т. Гончаренко. Но и здесь имеется 
значительное отставание от 
графика. Недобросовестно отно
сятся к  делу строители участка, 
.которым руководит т. Героев (2-й 
стройрайон). Участок не ведет ра
боты по реконструкции перекры
тий на различных отметках, 
вследствие чего 35 единиц обору
дования, -сданных в монтаж, не 
монтируются, а между тем строи
тели усиленными темпами форси
руют пристройки одного из объек
тов, относящиеся ко 2-й очереди.

Работы по сооружению внеш
них отстойников, * сетей, канали
зации и межцеховых коммуника
ций ведутся крайне медленно, 
имеется опасение, что они будут 
задержаны до наступления низких 
температур.

Большой объем работ предстоит 
выполнить по антикоррозийным 
покрытиям, но контора № 10 по- 
существу еще не приступала к 
подготовке коммуникаций и обо
рудования под покрытия.

Недопустимо задерживается 
монтаж вентиляционной системы, 
которую-перед пуском еще надо 
проверить на аффект. На объектах 
цеха, где начальником т. Гонча
ренко, ежедневно трудится 90 —  
100 человек, Интересы дела тре
буют, чтобы количество рабочих 
здесь было увеличено до 300.

С целью форсирования работ на 
строящихся объектах, как строи
телям, так и монтажникам, надо 
подумать об организации двух
сменной и трехсменной работы.

На объектах надо сконцентри
ровать такое количество рабочей 
силы и материальных ресурсов, 
которое бы позволило обеспечить 
своевременный ввод их в дейст
вие.

Дело чести строительных и 
монтажных организаций не допу
стить срыва важного правитель
ственного задания.

Москва. Всесоюзная сельскохозяйственная выставка. Большой 
интерес у экскурсантов и посетителей вызывают представленные 
на выставке животные.

На снимиг: на выводном кругу овцы тонкорунной породы.

Не используются возможности 
местного радиовещания

На. предприятии выросли заме
чательные кадры новаторов про
изводства, передовиков социали
стического соревнования. Их было 
бы гораздо больше и активнее ве
лась бы борьба за перевыполне
ние государственного плана, за 
внедрение передовых методов тру
да, если бы новаторы и передови
ки производства шире обменива
лись опытом своей работы. Нема
лую  роль в этом могло бы сыграть 
местное радиовещание.

Нужду в организации местного 
вещания на предприятии имеют 
также медсанчасть, управление 
пожарной охраны, отдел техники 
безопасности, которым требуется 
широкая аудитория.

Для целей местного радиовеща

ния предприятие располагает 
крупным радиоузлом, специаль
ной студией .для речевых передач 
и радвд.етью, имеющей точки во 
многих действующих цехах и объ
ектах, причем количество радио- 
точек непрерывно увеличивается.

Для организации местного ра
диовещания, наиболее действен
ного средйтва агитации, требует
ся очень немногое— дооб«рудов:'а- 
ние студии согласно проекту и 
желание партийного комитета, и 
объединенного заводского комите
та предприятия заняться этим де
лом.

Г. Непомнящий, А, Шибанов,
Г. Немытышев, Р. Сзмулен- 
нова, работники радиоузла.

Г7о следам наших выступлений

„На участке т. Корягина плохо 
используется техника*1

В ответ на статью, опублико
ванную под таким заголовком в 
№ 70 «Знамя коммунизма», глав
ный инженер района механизиро
ванных работ т. Шварц и началь
ник участка т. Корягин сообщили 
редакции:

«Большинство недостатков, от
меченных в статье, действительно 
имели место. В настоящее время

число скреперов, работающих на 
объекте, удвоена Число толкачей 
доведено до четырех. Все скрепе
ристы перевыполняют нормы вы
работки. На объекте создана пе
редвижная ремонтная мастерская,

На ремонтно-механическом за
воде района разработаны и вы
полняются мероприятия но улуч
шению качества продукции».

ХОРОШО ПУТЕШЕСТВОВАТЬ!
С нетерпением ожидали уча

щиеся 8-х классов 2-й средней 
школы экскурсию в далекий си
бирский «Аршак», находящийся 
у отрогов Саянского хребта.

И вот мы в поезде. Быстро, од
на за другой мелькают станции и 
полустанки, у всех настроение 
приподнятое. Льются знакомые 
мелодии песен — их поют делен
ия н мальчики. Сидящая рядом 

_ старушка С улыбкой см о т р и т  н а
V  реёят, и, повернувшие!, к соседу 

по купе, замечает;
— Какие счастливые в наше 

время ребята. Вот уже третью 
группу встречаю таких. Все ез- 
ДЯТ, с м о т р я т , и все и м  доступно, 
все интересно.

Вот и Иркутск. Дальше поезд 
идет до Байкала у самой красави
цы Ангары. Все ребята хотят у в е 
д е т ь  г р а н д и о з н у ю  СТРОЙКУ КОММУ" 
НИЗМВ —  с т р о и т е л ь с т в о  п е р в о й
гидростанции на Ангаре. Хорошо 
видны г р о м а д н ы е  насыпи, кото
рые СТЯГИвают го л у б у ю  л е н т у  ро
ки. Гигантские стрелы больших 
шагакяцих экскаваторов устреми* 
лиеь высоко «верх. Еще выше 

~w устремили свои «хоботы» могучие 
портальные краны, а справа на 
воавышенноети раскину лев горо
док ГНда«етрод*вЯ<И8.
" Мнорих рабят утт$я to, что

очень много на пути вырубок ле
са по островам Ангары. И тут вы
ясняется, что через год по наше
му пути, от Иркутска до Байкала, 
будут бушевать волны Иркутско
го моря и дно будущего бассейна 
очищается от леса.

Наконец подъезжаем к исто
ку Ангары. Вот и Шаманский ка
мень, он чуть виден над поверх
ностью воды,

Поздним вечером поезд идет у 
Самого Седого Байкала. Как кра- 
ояво! Все у окна. Б вагоне появи
лось ведро байкальской воды: 
какая холодная, чистая, как из 
родника, — удивляются ребята. 
Уже полночь, но никто не спит...

— Скоро Култук, — объявляет 
проводник. Сборы недолги. Все 
уже выстроились ка выход. Вок
зал оказался очень хорошим, чи
стым, Оттуда с горки видны 
Байкал и желтоватая, с рябью,
полоса отражения ЛУНЫ, а  ВДНЛЙ 
нависли свинцово-холодные тучи. 
Ребята разместились на ночевку.

Вкусным оказался завтрак, 
приготовленный утром на берегу 
Байкала. Наши повара Лариса 
Захарова и Владимир Хамнаев не 
поскупились. Они сварили кашу 
гусгу», слегка Яршшхйвающуш 
дымком костре,

Qrmrt оборы. 120 километров

нужно проехать на автомашине.
И вот мы снова в пути. Лентой 

извивается Тункииский тракт 
меж крутых скал, журчащих гор
ных речек. На этом пути были 
сделаны снимки.

А дорога — как лента! Умело 
вел машину шофер, но... вдруг
* выстрел» — лопнул баллон зад
него ската. Короткая остановка, 
ремонт, и мы опять в пути.

Уже видны Саяны, На зерши- 
нах снег. Скоро и Аршан. Кажет
ся до гор рукой подать, но шофер 
утверждает, что по спидометру до 
«рукой подать» 35 километров. 
Едем п о  Тункинекой долине. На- 
конец-то наша цель—Аршан: ку
рорт с минеральными источника
ми и многочисленными водопада
ми, красивой природой, скалами 
н разнообразной растительностью.

Сказочно красив оч</г край. 
М ного воспоминаний осталось у 
ребят о всем в и д ен н ом . Сам ку
рорт расположен у подножья го 
ры  в густом смешанном лесу. 
Главный корпус величаво красу
ется своей замечательной архи
тек тур н ой  отделкой. Аллеи и до
рожки усыпаны бел оваты м  мел
ким песком. То там, то сям, встре
ч а е ш ь  дачи курорта. Очень много 
беседок, площадок для игр. Аллея 
ведет и ущелью, по которому с ре
вом несется стремительная Кын- 
гарта. Ведя в мой горной рек е  
очень цреврачная я  холодная.

Первый день ушел у нас на 
устройство. Когда ребята узнали о 
том, что жить мы будем у одной 
хозяйки на сеновале, то все обра
довались. Как хорошо дышать 
здоровым, свежим воздухом и за
сыпать под шум журчащего 
ручья.

На второй день мы побывали в 
долине-ущелье реки Кынгарги. 
Совершили поход на многочислен
ные водопады. Приходилось и пе
реходить по бревнам через водо
пады, прыгать с камня на ка
мень, лазить по карнизам отвес
ных- скал. Многие ребята и де
вочки покавалй себя бесстрашны
ми скалолазами.

Под вечер слегка усталые, но 
очень довольные, наши туристы 
вернулись на свою базу.

На следующий день сорвались 
наши планы: шел дождь. Наст
роение, признаться, было неваж
ное, но потом и в дождь иашлоеь 
дело. Читали вслух рассказы, пе
ли песни, вспоминалк-.школьную 
жизнь. Трижды трещали сучья 
костра и трижды наши повара 
исправно и во-время нас кормили 
вкусной ншцей.

Утро третьей) дня было хоро
шим, Правда, сопки хребтов бы
ли в тумане, а иногда он опуская- 
ся так низко, что казалось — ру
кой достать можно.

Вскоре появилось солнце. По 
плану в этот день мы должны бы
ли совершить восхождение на 
Пик первого хребта. Высота его 
над уровнем моря 3200 м. Недол
гие сборы—и мы в пути. За тер
риторией курорта тропинка идет 
круто вверх. Идти вначале трудно, 
но noi^jt все втягиваются в темп. 
Делаем 2—3 привала. Наблюдаем 
за растительностью. Лес очень 
большой и разнообразный. Мно
гие могучие кедры разбиты гро
зой.

Тучи стали опускаться вний. 
Подул сильный ветер. Лес на
полнился шумом. Пали первые 
капли дождя. И вдруг гроза, град. 
Когда гроза стихла — запылали 
костры.

Очень много впечатлений оста
лось у ребят от этого восхожде
ния. Они наяву ощущали все из- 
менеиия климата, растительности, 
атмосферного давления. Интерес
ным для туристов было и то,,»ягго 
они лазали по ледникам, о кото
рых приходилось лишь читать в 
книгах или видеть в кино.

...Опять стук колес. Поезд несет 
нас в ■родные места, и' каждый е 
волнением перебирает в памяти 
подробности этого интересного пу
тешествия.

В, Козлов,
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Успех наших боксеров
Закончились соревнования 

по боксу среди юношей на пер
венство Центрального Совета 
ДСО профсоюза. В первый день 
соревнований наши боксеры 
потерпели крупное поражение. 
Только три боксера из десяти 
сумели выйти победителями: 
Уколов, Пахолкин и Понежа.

Второй день изменил поло
жение. Победу одержали Уко
лов, Данилин, Олзоев, Зарубин,

Караваев. Боксер Уколов вы 
шел в финал.

В заключительный день со
ревнований, ценой большого 
напряжения, команда сумела 
завоевать призовое третье ме
сто. Боксеры Данилин, Олзоев, 
Уколов включены в сборную 
команду Центрального Совета 
ДСО для участия в первенстве 
Советского Союза.

Ю. Павлов.

Победители первенства города по футболу
Закончился розыгрыш пер- Команде «Строитель» нри- 

венства города по футболу (по 
первой группе). Первое место 
заняла, команда «Строитель», 
набравшая 19 очков. На вто
ром месте —  команда управле
ния энергосистемы (18 очков).
. Третье, место завоевали 

спортсмены ремонтно-механи
ческого завода, набравшие 17 
очков.

сужден переходящий приз и 
диплом первой .степени. За 

второе и третье места коман- 
дам-нобедителям также при

суждены дипломы соответст
вующих степеней. Дипломы 
будут вручены и игрокам этих 
команд.

Интересная встреча
В воскресенье, 24-го июля, 

. на стадионе 1 поселка Майска 
состоялась календарная встре
ча областной спартакиады по 
.футболу.

Играли городская сборная 
команда и футболисты облает-

ного центра из спортивного 
общества «Локомотив».

Встреча закончилась со сче
том 3:0 в пользу футболистов 
нашего города.

В, Банникова.

Командное первенство Европы
по шахматам

Международная шахматная фе
дерация проводит в 1955 году 
соревнования на командное пер
венство Европы по- шахматам. В
них примут участие команды 12 
европейских стран,

В начале состоятся четыре 
полуфинальных турнира. В каж 
дом полуфинале выступят по три 
команды.

Команда СССР в полуфиналь
ных соревнованиях встретится с 
шахматистами Польши и Герман

ской Демократической Респуб
лики.

22 июля из Мосшы в Польшу 
для встречи .с польскими шахма
тистами выехала сборная команда 
шахматистов Советского Союза.

В ее составе международные грос
смейстеры В. Смыслов, Д. Брон
штейн, М. Тайманов, И. Болеслав- 
■свий, С. Флор, И. Бондарев'Ский, 
чемпион Ленинграда международ
ный мастер В. Корчной, чемпион 
Москвы мастер Е. Басюков, меж
дународные мастера С. Фурман и 
В. Симаган. В качестве занаеных 
участников выехали международ
ный мастер И. Кан и мастер А. 
Никитин. Руководитель делега
ции —  мастер Л. Абрамов.

Одна команда из каждого полу
финала получит право выступать 
в финальном турнире. Команде- 
победительнице финального тур
нира будет щшегоено звание чем
пиона Европы по шахматам.

(ТАСС).

На сессии Всекитайского Собрания 
народных представителей

ПЕКИН. (ТАСС). 22 июля со
стоялось очередное пленарное за- 
дедание сесши В ееш тйского 
Собрания народных представите* 
лей. Председатель Верховного на
родного суда’ КНР Дун Би-у, гово
ря о деятельности народных судов 
КНР, подчеркнул, что народные 
суды должны направлять всю си
лу государственных законов про
тив контрреволюционных эле
ментов и других преступников, 
угрожающих безопасности страны 
и пытающихся поме’шать разви
тию народного хозяйства.

На вчерашнем заседании вы
ступил также исполняющий обя
занности председателя Демократи
ческой лиги Китая депутат Шэнь 
Цвюнь-жу, охарактеризовавший 
пятилетний план как «программу 
осуществления социализма, до
стижения процветания для буду
щих поколений и мира во всем 
мире». Долг интеллигенции, под
черкнул Шзнь Цзюиь-жу, заклю

чается Б том, чтобы поставить ис
кусство, науку и технику на 
службу делу выполнения пяти
летнего плана, делу социализма.-

Выступивший затем министр 
просвещения КНР Чжан Си-жо в 
евоем докладе отметил, что к кон
цу пятилетки число учащихся в 
средних школах достигнет 4.707 
тысяч человек, а в начальных 
школах —  60 .230  тысяч, т. е. 70 
процентов детей школьного возра
ста в стране будет охвачено уче
бой. В текущем году, щздчеркнул 
Нжан Си-жо, на просвещение рас
ходуется .средств в 29 раз больше, 
чем в 1946 году.

На заседании выступили также 
председатель комиссии но делам 
китайцев, проживающих за гра
ницей, Хэ Сад-дан, главный ин
женер министерства железных до
рог КНР Баи Чжу-чжань и дру
гие. Все ораторы высказались за 
поддержку пятил етнега плана.

СОГЛАШЕНИЕ ОБ ОБМЕНЕ 
ПОЧТОВЫМИ ПОСЫЛКАМИ 
М ЕЖ ДУ СССР И КАНАДОЙ

Министерство связи Союза Со 
ветеких Социалистических Рег 
публик и Министерство почт Ка
нады, желая способствовать раз
витию и укреплению почтовых 
сношений между их странами, за 
ключили соглашение об обмене 
почтовыми посылками.

Почтовые посылки могут обме
ниваться между договаривающи
мися странами наземным, дафеким 
и воздушными путями.

Соглашение заключено на не
определенный срок и вступает в 
силу 1 августа 1955 года-. Его 
действие может быть прекращено 
по желанию одной из стран путем 
уведомления другой стороны за 
6 месяцев вперед.

Соглашение подписали: по
уполномочию Министерства связи 
Союза Советских Социалистиче
ских Республик — Чрезвычайный 
и Полномочный Посол СССР в Ка
наде Д. С. Чувахин, по уполномо
чию Министерства почт Кана
ды —  Министр, почт Канады 
А. Кота.

(ТАСС).

Успехи отомышленного 
развитшг Словении 
БЕЛГРАД. (ТАСС). Газета «По

литика» публикует беседу своего 
корреспондента в-Любляне в. за
местителем председателя исполни-* 
тельного вече Словении Марияном 
Брецелем о послевоенном промыш
ленном развитии Народной Рес
публики Словении.

Газета пишет, что объем про
мышленной продукции Словении 
в 1954 году превзошел довоенный 
уровень бодее чем в два раза. За
послевоенный период производст
во электроэнергии увеличилось в 
3,6 раза. До воины на территории 
республики были лишь одна гид
роэлектростанция и две электро
станции. В последние годы здесь 
воздвигнута целая система гидро
электростанций на Драве и две 
гидроэлектростанции на Саве. ,

Увеличился в 3 раза объем 
производства в черной и цветной 
металлургии. Выпуск продукции 
металлообрабатывающей промыш
ленности, которая является ста
рой отраслью промышленности 
Словении, по сравнению с довоен
ным уровнем увеличился в 4 ра
за. Особый успех достигнут в раз
витии машиностроения. В настоя
щее время производятся автомо
били и турбины, все виды же
лезных я  стальных конструкций.

До войны в Словении почти 
совсем не было электропромыш
ленности, а  в настоящее время 
7 крупных новых заводов произ
водят различные электроаппараты 
и машины.

Борьба с национальным 
освободительным 

движением в Малайе
НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Как пере

дает корреспондент агентства 
Ассошиэйтед Пресс из Куала-Лум
пура (Малайя), там официально 
объявлено, что в Малайе в скором 
времени будет м е д и а  бригада 
войск Британского содружес-Tga 
наций, которая явится первым 
резервным соединением СЕАТ-0 
(военный блок для Юго-Восточной 
Азии.— РЕД.).

Корреспондент сообщает, что 
эта бригада, будет использована 
прежде всего для борьбы с «тер
рористами» (так колонизаторы 
называют участников националь
но-освободительного движения в 
Малайе.— РЕД.).

Иитайская Народная Республика. В городе Цзямусы (провинция
Хэйлунцзян) построена электростанция. Оборудование для нее по
ставлено предприятиями Советского Союза. На. станции установлена 
различная аппаратура и приборы, осуществляющие автоматический 
контроль за работой агрегатов.

На снимке: советский специалист с группой ведущих работни
ков новой электростанции. Слева направо— директор Ван Гуй-линь, 
инженер Ван Цзай-син, советский инженер К. Макаров, начальник 
цеха Чжан Цзин-во. Справа —  переводчик Жень Цзинь.

Фо®> Вэн Чунь-дэ (агентство Оиньхуа).

Забастовки в странах капитала
Уже в течение нескольких ме

сяцев трудящиеся и население 
города Коммантри (Франция) 
ведут борьбу за восстановле
ние на работе нескольких сот 
рабочих, уволенных в результате 
закрытия вагоностроительного це
ха машиностроительного завода 
«Де Буррю». В ответ на забастов
ки, митинги и собрания, проводи
мые в этом городе, власти напра
вили па завод охранников «рее-

*
Японский профсоюз рабочих 

китобойного промысла объявил 
всеобщую забастовку и приказал 
китобойной флотилии, находя
щейся в северной части Тихого 
океана, немедленно вернуться на 
родину1. Профсоюз намеревается 
отозвать другую флотилию, дей
ствующую в северных водах, ес
ли предприниматели не удовлет-

публиканских отрядов безопасно
сти», которые заняли вагоностро
ительный цех.

Эти действия властей вызвали 
в городе резкие протесты. В знак 
солидарности со своими товари
щами временно прекратили рабо
ту трудящиеся почти всех щш- 
мышленных предприятий Ком
мантри. Они требуют немедленно
го вывода охрайников .с террито
рии завода и из города.

* *

ворят требование профсоюза о по
вышении заработной платы. 18 
июля профсоюз работников япон
ской радиостанции «Бунка-Хосо» 
провел забастовку, требуя увели
чения заработной платы.

С 15 июля продолжают басто
вать моряки компании «Нихон 
Суйсал».

* * *
МОНТЕВИДЕО. (ТАСС). 22-го

июля состоялась 24-часовая заба
стовка трудящихся Монтевидео, 
в которой приняли участие 30 
профсоюзных объединений. Басто
вали портовые рабочие, текстиль
щики, металлурги, строительные 
рабочие, работники городского 
транспорта и другие категории 
трудящихся. По данным газеты

«Хустисиа», в забастовке приня
ло участие около 100 тысяч че
ловек.

Забастовка была объявлена в 
знак, солидарности с бастующими 
рабочими завода «Ферросмальт» и 
докерами, требующими * повыше
ния заработной платы.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

К О Н Т О Р А  О Б Щ Е П И Т А  доводит до сведения жителей го
рода, что после текущего ремонта при столовой № 5 будет 
организовано диетическое питание.

Отпуск обедов на дом производится при столовых 1,
5, 10, 12, 14 со скидкой 10% .

Адреса: столовая № 1 — поселок Майск,
столовая № 10 — проспект Олега Кошевого, 
столовая № 12 — Соцгород, квартал 78, 
столовая № 14 — 8-й район.

При ресторане 
„Саяны“

ОРГАНИЗОВАН ОТПУСК 
ОБЕДОВ НА ДОМ е понижэн-
н ы м  н а л о ж е н и е м  и  со  СКИД
КОЙ на 10 Hi,.

Отпуск обедов будет произ
водиться в судки с взиманием 
залоговой етоймости.

Адрес: проспект Сталина,
Центральная гостиница.

ТРЕБУЮТСЯ рядовые по
жарные, шоферы 1—2 класса 
(оклад шоферов по, классности, 
рядовых — 457 р.), дежурство 
суточное, обеспечиваются об
мундированием по зимнему и 
летнему плану. Отпуск 30 су
ток е предоставлением бесплат
ного проезда к месту отдыха. 
Одинокие обеспечиваются бес
платным общежитием и по
стельной принадлежностью.

Подробные условия узнать 
по адресу: проспект Молотова, 
отдел пожарной охраны.

Мотнйязова Анна Спиридонов
на, прож. 31 квартал, дом № 1, 
кв. 18, возбуждает дело о разводе 
с Мотниязовым Матут, прож. 
Киргизская ССР, Фрунзенская

обл., г. Токмак, Выстровский р-н, 
колхоз «Узбек-Труд».

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 1-го участка нашего горо
д а . ________ _________________

А дре« редавциж ; Сицгорад, п р о сн ек »  нм. М олотова, 3  ( 1  к вартал, |о м  8 -8 ) ;  г а е ф з н и  р ед а а т о р з н  зам ести тел я  •—  
5 1 - 1 2  А. ТС; г н е т .  сек р ет а р е  —  l - g §  % gg, g  инеем  к д р а к д а ш з ш о о т ж  —  1 - 8 8  1  п .  (ч ер ез  « w t n y t s f t p  у п р а в л е н и я  е т р и и е д ш г в а ) .
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